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ATA 
 

3ª Reunião Extraordinária do Conselho Consultivo da EJUD2 

Biênio 2018-2020 
 

24 de outubro de 2018 
 

 

Às 16 horas e 50 minutos do dia vinte e quatro de outubro de 2018, na sala 
de audiências Francisco Pugliese, localizada no 1º andar, do edifício sede, em São Paulo, 
reuniu-se o Conselho Consultivo da EJUD2, eleito para o biênio 2018/2020, sob a presidência 
de seu Diretor Des. Sergio Pinto Martins, Conselheira Des. Bianca Bastos, Conselheiro Des. 
Marcelo Freire Gonçalves, Conselheira Des. Maria José Bighetti Ordoño Rebello  e  
Conselheiro Juiz Fábio Ribeiro da Rocha. 

Ausente o Conselheiro Juiz Rui César Públio Borges Correa. 
O Diretor Des. Sergio Pinto Martins inicialmente declarou aberta a reunião, 

dando as boas-vindas aos presentes. Justificou a necessidade da reunião extraordinária para 
referendar ações propostas pela gestão 2018/2020 e incrementar a programação 2018/2019. 

Fez uma análise sobre a intenção de realização de convênios, por parte da 
AMATRA-2 com a Universidade de Lisboa e Universidade de Fordham (Nova Iorque). O 
Diretor sugeriu a aprovação do Protocolo de Cooperação da Universidade de Lisboa e, com 
relação à Universidade de Fordham, solicitou mais detalhes sobre a parceria, visto que a 
EJUD2 recebeu somente o ofício com informações insuficientes.   

Em seguida, passou aos itens da pauta: 
 

1) Apresentação da Ata da 2ª Reunião extraordinária da EJUD2, realizada 

em 10.10.2018; 
 

2) Participações Institucionais dos Conselheiros; 
 
- Diretor Des. Sergio Pinto Martins 
 

• 12.10.2018: participação do Diretor no “34º Encontro Anual da 
AMATRA-2”; 

 
- Conselheira Des. Maria José Bighetti Ordoño Rebello 
 

• 05.10.2018: participação da Conselheira no evento “30 anos da 
Constituição Federal”, realizado no Tribunal Regional do Trabalho da 
15ª Região; 

 

• 12.10.2018: participação da Conselheira no “34º Encontro Anual da 
AMATRA-2”; 
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- Conselheiro Juiz Rui César Públio Borges Correa  
 

• 12.10.2018: participação do Diretor no “34º Encontro Anual da 
AMATRA-2”; 

 
3) Notícias 
 

- solicitados orçamentos para de cursos de língua estrangeira (italiano e 
francês básico), consoante orçamento de 2019; 

Orçamento recebido pela Instituto de Estudos Franceses e Europeus de São 
Paulo - IFESP em 24.10.2018.  

A EJUD2 solicitou, junto à Aliança Francesa orçamento de curso nos 
mesmos moldes do realizado pelo IFESP, para comparar os preços entre as duas instituições. 

A EJUD2 solicitou junto ao Instituto Cultural Ítalo-Brasileiro -ICIB, 
orçamento de língua italiana para o ano de 2019 para cursos nos níveis básico e 
intermediário. 

 

5) Ações de capacitação da EJUD2 em outubro de 2018 (Para referendar) 
 

de 11 a 14 de outubro: 34º Encontro Anual da AMATRA-2 
18 de outubro: Palestra Informativa sobre a Prevenção do Câncer de Mama, 

evento em Comemoração ao Outubro Rosa e em parceria com a Secretaria de Serviços 
Integrados à Promoção da Qualidade de Vida do TRT-2 

23 de outubro: Palestra: Câncer de Mama – Sintomas, Causas e 
Tratamentos, evento em Comemoração ao Outubro Rosa e em parceria com a Secretaria de 
Serviços Integrados à Promoção da Qualidade de Vida do TRT-2 

26 de outubro: Palestra: “A Terceirização e a Saúde na Questão do Home 
Care”. 
 

6) Ações de capacitação da EJUD2 em novembro de 2018 
 

• 09 de novembro: “Evento em Comemoração aos 30 Anos da 
Constituição Federal”; A EJUD2 tem a confirmação do Prof. Elival da Silva Ramos;   

• 30 de novembro: Seminário: “1 ano de vigência da Reforma 
Trabalhista – Análise Crítica do Impacto na CLT” - AMATRA-2; Nesse evento, a EJUD2 
será representada pela a Conselheira Des. Maria José Bighetti Ordoño Rebello no 
período da manhã, pelo Diretor Des. Sergio Pinto Martins e Conselheiro Marcelo 
Freire Gonçalves, no período da tarde. O Conselheiro Fabio Ribeiro da Rocha ficará o 
expediente todo no evento.  

• 21 e 28 de novembro: Evento Cultural “História da Arte e da 
Literatura” – AMATRA-2; Por deliberação do Conselheira Des. Maria José Bighetti 
Ordoño Rebello e do Conselheiro Fabio Ribeiro da Rocha, as inscrições poderão ser 



 

3 

 

            

realizadas de maneira independente para o magistrado ter a opção de escolher umas 
das duas aulas e certificar cada uma delas.  

 

7) Complementação da grade do 1º Semestre/2019  
 

O Diretor e Conselheiros apresentaram complemento à grade formativa do 
1º semestre de 2019: 

- Evento com Cooperativas (3ª ou 4ª feira na Sede); 
- Palestra sobre Percepção Sistêmica; O Diretor pediu para a Secretaria da 

EJUD2 entrar em contato com a Des. Sônia Gindro para solicitar informações sobre 3 cursos 
Boas práticas de oficial de justiça, Curso de 1 hora 

- Evento sobre Direito Desportivo - Está previsto para Março/2019 
coordenado pelo Conselheiro Des. Marcelo Freire Gonçalves que passará mais detalhes 
oportunamente sobre o evento. 

- Palestra – sugestão Des. Luiz Antonio Moreira Vidigal - Fraude em Vara do 
trabalho; O Diretor Des. Sergio Pinto Martins pediu para Secretaria da EJUD2 entrar em 
contato com o Sr. Corregedor Regional para obtenção de mais detalhes sobre esse evento e 
também para convidar Corregedor do TRT da 12ª Região (SC) para proferir palestra em nosso 
Tribunal. Juízes e Diretores de VT - Proposta para o Mês de Março 

- Capacitação de Técnicos em Informática para Desenvolvimento de 
Sistemas e Portais, contemplando as Diretrizes de Acessibilidade (evento em parceria com o 
Comitê Permanente de Acessibilidade e Inclusão) - A ser realizado para o mês de 
Fevereiro/2019, conversar; A Conselheira Des. Maria José Bighetti Ordoño Rebello solicitou 
mais informações sobre esse evento. Será enviado para a Conselheira o Memorando de 
solicitação da realização desse evento realizado pelo Comitê Permanente de Acessibilidade e 
Inclusão do Tribunal 

- Cursos para SSI (o Conselheiro Juiz Rui César Públio Borges 
Corrêa apresentará sugestões)  

 
8) Grade formativa do CFI Regional 
 

Após contato com ministro Luis Phillippe Vieira de Mello Filho, Diretor da 
ENAMAT, o Diretor Des. Sergio Pinto Martins informou que o ministro pretende uniformizar 
o CFI Regional e que o assunto será discutido na próxima Reunião do SIFMT, que será nos 
dias 03 e 04 de Dezembro de 2018.  

O Conselho discutiu sobre visitas técnicas para ser realizadas pelos 
magistrados do CFI, foram sugeridos os seguintes locais: 

O Diretor Des. Sergio Pinto Martins sugeriu visita ao Porto de Santos  
A Conselheira Bianca Bastos sugeriu visita à GM 
O Conselheiro Marcelo Freire Gonçalves sugeriu visita ao aeroporto de 

Cumbica 
O Conselheiro Fabio Ribeiro da Rocha sugeriu visita em Call Center  
Advogados de empresas da área automobilística 
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Às 18h07, o Conselheiro Des. Marcelo Freire Gonçalves se ausentou da sala.  
 

A Conselheira Des. Bianca Bastos, sugeriu verificar os cursos anteriores 
voltará a discutido e analisado na próxima reunião do Conselho. 

 
9) Eventos de outras áreas com despesas da EJUD2 
 

- tabela com os percentuais orçamentários das áreas demandantes 
O Diretor Des. Sergio Pinto Martins solicitou que a EJUD2 pesquise junto à 

SSI os cursos oferecidos anualmente para que o Conselho faça a análise pedagógica e 
orçamentária. 

 

10) Cursos no exterior – Lisboa e Nova Iorque 
 

- Minuta de ofício para celebração de convênio com a Universidade de 
Fordham e a Universidade de Lisboa 

Após discussões, o Conselho deliberou sobre a sugestão de convênio, por 
parte da Amatra-2, com a Universidade Lisboa, porém o Conselho requer mais informações 
para a Amatra-2 para a sugestão de convênio com a Universidade de Fordham (Nova Iorque). 

 

 

11) Apresentação do orçamento da EJUD2 – 2018 
 

- apresentação do SIGEO 2018 
A Conselheira Des. Maria José Bighetti Ordoño Rebello solicitou atualização 

da execução orçamentária da EJUD2 em 2018, bem como as projeções até o final do 
exercício; 

O Diretor Des. Sergio Pinto Martins sugeriu a possibilidade de realizar o 
empenho de cursos de língua estrangeira ainda em 2018. 

 
12) Apresentação do orçamento da EJUD2 – 2019 
 

- apresentação do SIGEO 
A Conselheira Des.a Maria José Bighetti Ordoño Rebello fará uma análise do 

orçamento previsto para a EJUD2, no exercício de 2019 e oportunamente fará seus 
apontamentos; 

 

 

13) Apresentação de minuta de programação para eventos fora da Sede 

(Santos/Guarulhos) 
 

- o Conselheiro Juiz Rui César Públio Borges Corrêa preparará programação com eventos fora 
da sede; 
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14) Apresentação de dossiê informativo sobre filmagem e edição de 

vídeo-aula; 

O Diretor Des. Sergio Pinto Martins está analisando a viabilidade da 
contratação de serviços de filmagem e sugeriu que o servidor da EJUD2, Sr. José Erigleidon da 
Silva verifique a possibilidade e a viabilidade. 

 
17) Outros assuntos 
 

O Diretor solicitou que a Secretaria da EJUD2 entre em contato com AASP 
para verificar possibilidade de convênios; 

 
O Conselho sugere que eventos com várias palestras tenham opções de 

escolha para cada palestra e certificar as áreas. Assunto voltará a ser discutidos em futuras 
reuniões; 

A Conselheira Des. Bianca Bastos sugeriu o descerramento da placa de 
homenagem ao Diretor da EJUD2, no biênio 2016-2018, Des. Adalberto Martins. O Conselho 
por unanimidade aprovou a sugestão;  

O Conselho, por unanimidade, solicitou uma pesquisa de intenção de 
eventos com maiores detalhes.  

O Diretor Des. Sergio Pinto Martins, pediu para a Secretaria da EJUD2 a 
viabilidade para realizar o Curso de Cálculos Trabalhistas, com ementa para servidores e 
magistrados; 

Os Membros do Conselho têm intenção de realizar a programação 
acadêmica dos meses de Fevereiro, Março e Abril de 2019; 

O Diretor Des. Sergio Pinto Martins solicitou que a Secretaria da EJUD2 
contate palestrante para ministrar Curso Declaração de Imposto de Renda em 2019; 

A Secretaria da EJUD2, recebeu da Secretaria de Qualidade de Vida a 
Programação do Curso Preparatório de Aposentadoria. O Diretor solicitou que a EJUD2 entre 
em contato com a Secretária Geral da Presidência para dar prosseguimento às tratativas de 
um evento sobre o tema; 

Para o Encerramento do Ano Letivo, o Ministro Levenhagem e Prof. Manoel 
Teixeira não poderão participar; A data prevista do encerramento será 06 de Dezembro e os 
nomes sugeridos de palestrantes, pelo Conselho foram: Dr. Nelson Jobim, Dr. Levenhagen, 
Dr. Celso Laffer - Constituição e Direitos da Informação e Prof. Miguel Reale Jr. 

 
A próxima reunião de Conselho será dia 21 de novembro de 2018, às 16 

horas.  
 
Nada mais havendo a tratar, o Exmo. Diretor Des. Sergio Pinto Martins, 

declarou encerrada a reunião extraordinária às 19 horas e 33 minutos. E, para constar, eu, 
Secretário da Escola Judicial Substituto, lavrei a presente ata, que será aprovada, assinada e 
publicada na página da EJUD2 e por mim subscrita. 
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Des. Sergio Pinto Martins 
Diretor  
 
 
Des. Bianca Bastos 
Vice-Diretora 
 
 
Des. Marcelo Freire Gonçalves 
Conselheiro  
 
 
Des. Maria José Bighetti Ordoño Rebello 
Conselheira 
 
 
Juiz do Trabalho Rui César Públio Borges Correa 
Conselheiro  
 
 
Juiz do Trabalho Substituto Fábio Ribeiro da Rocha 
Conselheiro  
 
 
Maria Claudia Daidone 
Secretária  
 
 
Servidor Ebert Rodrigues da Silva 
Secretário Substituto 


